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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a

través de la autoridad competente, proceda a informar el estado de¡los lrabajos en la

Estación de Bombeo Sur de la cuenca de la laguna La Picasa

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Ante la suspensión de los trabajos en la Estación de Bombeo Sur de la cuenca de la

laguna La Picasa es que manifestamos este pedido de informes para que se expliquen

los motivos del cese de las obras.

Según información acercada, la empresa contratista se retiró del lugar y suspendió la

continuación de las obras ante la falta de pago de los trabajos ya certificadcs. Esta

situación nos preocupa atendiendo la problemática que provoca la cuenca de la

mencionada laguna, la misma abarca territorios del departamento Gral. López de

nuestra provincia y del partido de Gral. Pinto en la provincia de Buenos Aires, a su vez

la cuenca completa de 550 mil hectáreas recibe importantes caudales de agua del

sureste de Córdoba. La Picasa tenía una superficie de unas 2800 hectáreas, pero con

el aumento de las precipitaciones, la intervención humana a través de los sistemas

productivos y la construcción de canales y rutas hizo que hoy su extensión ronde las

11 mil hectáreas. Llegó inclusive a alcanzar las 40 míl dejando rutas y vías de FFCC

bajo el agua tras las inundaciones del año 1997.
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Semanas atrás el presidente del comité de la cuenca de la laguna, Roberto Ravera

Ruffa, había expresado la preocupación de los productores de la zona ante la

paralización de las obras de canalización en la laguna, haciéndonos eco de estas

denuncias y observaciones por parte de los productores y vecinos de la cuenca es que

solicitamos se informe sobre el estado y continuidad de esta importante obra. Según

trascendió de los 12 kilómetros que tendrá el canal una vez terminado la Alternativa

Sur, sólo 4 kilómetros había desarrollado esta empresa y se desconocen los pasos a

seguir para la culminación del mismo.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, resulta necesario

que los integrantes de la Cámara tengan conocimiento de la situación y, solicitamos el

acompañamiento del presente proyecto.

.

Gral. L6pez3055 - (S3000DCO) Sanra Fe - Argenrina I


